

Jueves 15 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=q5UWWsGj3Jk&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/503f559/click-gobernacion-de-santander-14-15-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Comisión VII de la Cámara de Representantes debate políticas públicas de Santander*
- *11 candidatos a la rectoría de la UIS*
- *Pesas entregó la novena medalla de oro a Santander en los XIX Juegos Nacionales*

Más de 5.000 personas visitaron el stand de Santander en el Reinado Belleza

- *En los últimos 10 años, Santander ha hecho presencia en este certamen con una muestra industrial, comercial y cultural*
- *Al certamen asistieron más de 400 periodistas de medios nacionales e internacionales, ante los cuales se promocionó al Departamento*

BUCARAMANGA. Más de 5.000 personas visitaron el stand de Santander ubicado en el Hotel Hilton de Cartagena, durante el Reinado Nacional de la Belleza, donde se promocionaron productos como calzado, joyería, confecciones, gastronomía y, especialmente, a Santander como destino turístico de talla mundial.

Wilson Gamboa Meza, presidente de la Asociación de Industriales del Calzado y Similares (Asoinducals), dijo que entre el miércoles 7 y el lunes 12 de noviembre, diariamente llegaron más de 1.000 personas hasta el stand de Santander.

El dirigente gremial dijo que buena parte de los visitantes adquirieron los productos hechos en Santander, hicieron contactos de negocios, establecieron nuevas relaciones comerciales y recibieron información impresa y digital sobre las oportunidades que ofrece el territorio santandereano en industria, comercio y atractivo turístico.

Servicios ejecutivos

Gamboa Meza aseguró que este año los servicios que se ofrecieron en el stand de Santander fueron muy ejecutivos, respecto a lo que se había hecho en los 10 años que tiene el departamento de estar participando en el Concurso Nacional de Belleza con esta muestra industrial, comercial y cultural.

Al entregar un balance de las actividades de promoción comercial y de venta de la región en el campo turístico en el Reinado Nacional de Belleza, Wilson Gamboa mostró su satisfacción por el buen desempeño y acogida que tuvo la exhibición santandereana en este certamen.

Contactos de negocios

El Presidente de Asoinducals explicó que el Concurso Nacional de la Belleza es una de las vitrinas comerciales más importantes que tienen los empresarios del país para mostrar su capacidad de emprendimiento y visión de los negocios.

“Al Reinado Nacional de Belleza no se va a vender pares de zapato en número cuantitativos, se llega con unos objetivos claros: oferta, difusión y fortalecimiento del negocio del calzado y de los otros renglones económicos”, dijo Gamboa Meza.

El dirigente destacó que la delegación comercial de Santander hizo contactos y buenas relaciones comerciales con empresarios y distribuidores de otros departamentos del país e internacionales para futuros negocios que redundan en el impulso de la economía del departamento. Finalmente, indicó que se aprovechó la transmisión de televisión nacional e internacional para promocionar a Santander, se hicieron entrevistas y reportajes con algunos periodistas de los 400 medios de comunicación acreditados ante el Concurso Nacional de Belleza, quienes reconocieron las bondades de Santander.

Comisión VII de la Cámara de Representantes debate políticas públicas de Santander

BUARAMANGA. Hacer visible los problemas sociales que se presentan en Santander en seguridad social, salud, pensiones, generación de empleo y programas de protección social es el propósito de la sesión descentralizada que la Comisión Séptima de la Cámara de Representantes que realiza este jueves en Bucaramanga

El debate, que empezó a las 9:00 de la mañana en la sede de la Asamblea Departamental, cuenta con la presencia del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el ministro de Trabajo, Rafael Pardo Rueda; el director del ICBF, Diego Molano, y el viceministro de Vivienda, Luis Felipe Henao, entre otros funcionarios.

En busca del bienestar

El representante a la Cámara por Santander, Holger Díaz, explicó: “el objetivo es hablar de políticas públicas. Por eso tocamos la problemática de la salud, las deudas que se tienen a la red hospitalaria por parte de los regímenes subsidiado y contributivo, atención primaria y quejas de los usuarios. En el tema de trabajo está sobre la mesa la problemática que afrontan los palmeros y el talento humano de cooperativas en los hospitales. Con el ICBF, el tema se relaciona con el trabajo infantil y la violencia intrafamiliar”.

11 candidatos a la rectoría de la UIS

BUARAMANGA. Al cierre de las inscripciones para aspirar al cargo de rector de la Universidad Industrial de Santander (UIS) para el periodo 2013-2016, 11 profesionales de distintas áreas presentaron su hoja de vida.

Este viernes se reunirá el Consejo Superior de la UIS para verificar el cumplimiento de los requisitos de quienes se inscribieron y realizar la evaluación de sus méritos académicos. Las personas inscritas a cargo de rector de UIS son: Martha Vitalia Corredor Montagut, Héctor Alirio Méndez Sánchez, Carlos Enrique Vecino Arenas, Ricardo Aparicio Serrano, Álvaro Ramírez García, Luis Francisco García Russi, Ancízar Flórez Londoño, Esperanza Vera Arias, Germán Augusto Figueroa Galvis, Cristian Blanco Tirado y Germán Moreno Arenas

Criterios de evaluación

En la reunión prevista para este viernes, el Consejo Superior de la UIS evaluará a los inscritos su formación académica, producción educativa, experiencia docente universitaria, iniciativas de extensión y desempeño administrativo.

Los aspirantes que logren cumplir con los requisitos continuarán en el proceso de selección y participarán en foros, debates y actividades informativas entre el 19 de noviembre y 5 de febrero de 2013, donde podrán dar a conocer sus propuestas a la comunidad estudiantil.

Pesas entregó la novena medalla de oro a Santander en los XIX Juegos Nacionales

BUCARAMANGA. Sergio Armando Rada Rodríguez, en levantamiento de pesas, se convirtió en el séptimo deportista santandereano en ganar medalla de oro en los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012, y otorgó al departamento la medalla dorada número nueve.

Rada Rodríguez, quien fue séptimo en los olímpicos de Londres, levantó en la modalidad de arranque 119 kilos para ocupar el primer lugar, aunque quedó eliminado en la prueba de envión al fallar los tres intentos. “Quería las tres medallas, pero quedé eliminado en envión”, dijo el deportista.

A las 4:00 de esta tarde, Mercedes Pérez, campeona nacional en la categoría de los 69 kilogramos, también tiene grandes posibilidades de alcanzar oro para Santander en levantamiento de pesas.

Santander suma 9 medallas de oro, 10 de plata y 19 de bronce, para un total de 38 medallas en los XIX Juegos Nacionales. El Indersantander entregará premio por 5 millones de pesos por medalla de oro; un millón de pesos para plata, y 500 mil pesos bronce.

Palma y cacao, temas del encuentro del Gobernador y el Ministro de Agricultura

BOGOTÁ. Encontrar soluciones a la problemática que afrontan los productores de palma de aceite y de cacao en Santander, y gestionar recursos ante el Gobierno Nacional para la ejecución de proyectos que ayuden a superar sus crisis fue el objetivo de la reunión que sostuvo el gobernador Richard Aguilar Villa con el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar, y la directora de Desarrollo Rural de este despacho, Nohora Beatriz Iregui.

El encuentro, realizado esta semana en Bogotá, tuvo como conclusión la elaboración de un documento por parte de la Gobernación en donde se describe la situación de estos productores de Santander y la manera de apoyarlos para salir de las crisis.

Tarea

Nohora Beatriz Iregui explicó: “para el caso de la palma de aceite, el Gobernador deberá presentarnos un diagnóstico exacto de cuanto es la afectación, cómo se está trabajando y cómo podemos articular el trabajo del gremio, el departamento y el Ministerio para tomar las medidas necesarias de solución”.

La funcionaria agregó: “para el sector cacaotero nos comprometimos a desarrollar, en los próximos días, la mesa regional en Santander, con el fin de presentar las ayudas que tiene el Ministerio para este renglón productivo”. La importancia de este diagnóstico es que Santander podrá acceder a recursos correspondientes a la vigencia 2013 del Ministerio para la ejecución de proyectos.

Hospital de Vélez busca recuperar \$1.500 millones para su mejoramiento

VÉLEZ. El secretario de Salud de Santander, Juan José Rey, y la gerente del Hospital Regional de Vélez, Rosa Delia Gómez de Gaviria, adelantan acciones conjuntas para recuperar cerca de 1.500 millones de pesos que no ha girado el Ministerio de Salud.

La gerente del Hospital de Vélez presentó esta inquietud ante el viceministro de Salud y Protección Social, Norman Julio Muñoz, y el representante a la Cámara por Santander, Holger Díaz, quienes se interesaron en buscar una solución a esta problemática en el menor tiempo posible.

“Estoy interesada en sanear las cuentas del Hospital para mejorar su funcionamiento y prestar un mejor servicio a los habitantes de la provincia”, dijo Rosa Delia Gómez de Gaviria, quien además expresó que la institución goza de buena salud financiera y la remodelación que se adelantan en el área de urgencias estará lista a final de este año.